



ふれあい

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス [shuyo-ko@city.
shunan.yamaguchi.jp](mailto:shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp)

10月の資源回収日は18日（第3日曜日）です。

敬老会（敬老の日記念行事）



9月26日（土） 敬老の日記念行事が、周南市長はじめ多くのご来賓にご臨席いただき、周陽小学校体育館で行われました。7月1日現在周陽地区には、75歳以上の高齢者が745名居られます。（内参加者 169名）

今年度の敬老会では新たに周陽小学校の児童による作文発表やダンス、歌などが披露され参加者の笑顔が和らぎとてもよいふれあいになりました。皆さんにはいつまでもお元気で長生きしていただきたいと思います。

厚生労働大臣表彰

周陽一丁目 曽我 淑子さん

副賞の楯を前に表彰状
を手に喜びの曾我さん

この度、食生活改善事業功労者として、
厚生労働大臣賞を受賞されました。

曾我さんは、長年にわたり、周南市の食

おめでとうございます

生活改善推進員として、健康料理の説明と
指導に当たってこられ、周陽公民館等で健
康料理教室・男性料理教室・子ども料理教
室の指導をされ、周南市の健康づくりイベ
ントでも減塩の周南ステップを提供される
など、幅広い活動と功績が認められ、今回
の受賞となりました。

おめでとうございます。これからもご活
躍をお祈りいたします。

資源回収 お願い

毎月行われている資源回収ですが、先月
がお休みだったため9月は資源がいっぱい
でした。皆様のご協力に感謝いたします。

ところが、せっかくのご好意が(?)とい
うこともあります。ゴミとしか思えない
ようなものが混入していました。

資源回収のお知らせのチラシに「資源ゴ
ミの出し方」を掲載しておりますので、そ
ちらを参考にしてください。よろしくお願
いいたします。



周陽地区コミュニティ推進協議会
生活環境部

9月19日(土) 周陽小学校運動会

澄み切った青空の下、周陽小学校の運動会が
行われました。汗ばむような気候の中、家族や
仲間の声援を受け、どの児童も一生懸命頑張り
ました。



元気はじけて

上は一・二年生のダンス
右は五・六年生の白熱の騎
馬戦



9月7日(月) 周陽中学校運動会

周陽中学校の運動会が開催されました。雨天
の為、一日順延されての開催でしたが、生徒は、
いつもまして元気良く、一生懸命それまでの
練習の成果を発揮し、さわやかな気持ちにさせ
てくれました。



上は女子の騎馬戦

左は3年生のムカデ
競争

周陽中学校二年一組 新田 征亮

この三日間館長さんを始め、色々な人々に多くのことを教えていただきました。そのなかでも館長さんのお話は始めて聞くようなことばかりでした。そこで聞いたことで心に残っている言葉があります。それは「大華山に登る第一歩と、富士山に登る第一歩と、エベレストに登る第一歩は同じでも覚悟がちがう」という言葉です。それを聞いて館長さんはすごい人だなと思いました。

僕はこの公民館で学んだことを日々の生活にいかしていきたいです。

周陽中学校2年生の「職場体験学習」ということで9月16日～9月18日までの3日間、3名の中学生が周陽公民館にやってまいりました。

どんなことをどのように感じたのか感想文を書いてもらいましたのでご紹介します。



のぼり旗の交換

周陽中学校二年二組

新谷 隼人

周陽公民館のみなさんや地域の方々がとても優しく接してくださいました。講座見学でもとても貴重なお話を聞いていただいたので、今後にもその知識を活かしていきたいなと思いました。三日間、本当にありがとうございました。



フォークダンスの人達と



館長から修了証の授与



「食事交歓会」の受付のお手伝い

トイレ掃除もしました

周陽中学校二年一組 山崎 唯

自分は今回の体験で多くのことを学びました。働く事の大変さなど色々です。体験したことは食事交歓会、講座見学、です。食事交歓会ではお手伝いの人などが作った料理を食べました。とても美味しかったです。

講座見学ではダンス体操、フォークダンスなどです。この高齢者なのに切れがよくとても凄かったです。

今回の体験学習で本当にたくさんのこと学ばせて頂きました。

これからの主な行事予定

10月

- 1日 (コ) 交通立哨
- 4日 (自) 周陽地区自主防災協議会研修会
- 7日 (小) あいさつ強化デー
- 9日 (小) 就学時健康診断
- 15日 (社) 食事交歓会
（中）中間テスト
- 16日 (小) 遠足（6年）
- 18日 (コ) 資源回収
- 21日 (公) 放課後子ども教室
（社）周陽子育てサロン
- 23日 (小) 遠足（5年）
- 24日 (中) 登校日
- 25日 (中) 文化祭
- 26日 (中) 振替休日（～27日）
- 28日 (公) 放課後子ども教室
（小）集団下校
- 31日 (小) 周陽フェスタ

秋の風　秋の風　秋の風　秋の風　秋の風　秋の風

八月の西日本に続き、九月は東日本に台風が上陸し、堤防の決壊など、多くの被害を残しました。今も避難生活を余儀なくされている方も居られます。被災された方々には心よりお見舞いを申し上げると共に、一日も早く、安心な生活を取り戻せることを願ってやみません。

自然災害のニュースが続き、心が重くなりそうですが、止まない雨はありません。きっと明るい日もやって来ると思います。その一つとして、十月十七日から山口県でねんりんピックが開催されます。ここ周南市でも、テニス・ペタンク・ソフトバレーボールの三種目が行われます。素敵な応援とおもてなしで、山口から全国へ元気の輪が広がるといいですね。

あとがき



全国一斉「社会奉仕の日」

全国老人クラブ連合会では、敬老の日及び地域社会に対する感謝の意を込めて毎年9月20日を全国一斉「社会奉仕の日」として活動されています。

周陽地区的老人クラブ周陽青雲会（原康正会長）でもこの趣旨に賛同し、今年度は地区行事との関係で日程を変更して、9月27日（日）に実施されました。藤棚・広場など、地域の皆さんの「憩いの場」がきれいになりました。



○運動会中止のお知らせ○

例年、秋に行われていた運動会を、
今年度は中止にいたします。

来年度に向け、周陽地区の皆さんが
楽しく集える、運動会に替わる新しい
企画をただいま計画中です。来年を樂
しみ（笑）にお待ちください。

周陽地区コミュニティ推進協議会